
令和６年度　第１回　南部高等学校龍神分校　学校運営協議会 議事録　

〇　日時　令和６年７月３日（水）１０：００～

〇　場所　南部高等学校龍神分校応接室

〇　参加者

□冨田委員（会長）　□吉本委員（副会長）□前田委員　□尾﨑委員

□山本委員　□寒川一平委員　□大江委員　□寒川若菜委員　□辻委員

以上９名

１　学校運営協議会設立会

・各委員自己紹介

・会長、副会長の選出（決定）

会長　冨田　進　氏　　副会長　吉本　志朗　氏

２　第１回運営協議会

①会長挨拶

②令和６年度学校運営基本方針

③授業参観

④今後の取組等について

⑤その他（事務連絡等）

～内容～

・地域に根ざした取組をサポートしていきたい

・たくさんのイベントの中で高校生が関わる内容が多いので期待している。

・今年度は県外からの生徒が多く入学してくれ楽しみにしている。

議事


